

POSTULAT von Richard Weilenmann (SVP, Buch a.I.) und Werner Schwendimann (SVP, Oberstammheim)

betreffend Benzinzollgelder für Unterhalt der Gemeindestrassen im Kanton Zürich

Der Regierungsrat wird eingeladen, sich beim Bund für mehr Gelder aus den Treibstoffzollerträgen für unseren Kanton einzusetzen. Diese müssen vermehrt für den Unterhalt der Gemeindestrassen eingesetzt werden.

Richard Weilenmann

Werner Schwendimann

Begründung:

Viele Gemeinden, besonders in ländlichen Gegenden, müssen im Verhältnis zu den Steuereinnahmen ein relativ grosses Strassennetz unterhalten. Diese Gemeindestrassen, welche z.T. vom öffentlichen Verkehrsverbund und von Automobilisten stark benützt werden, können mit den vorhandenen Mitteln nicht mehr unterhalten werden.

Der Kanton Zürich zahlt wesentlich mehr Benzinzollgelder in die Bundeskasse, als er zurückerhält.